



## **Le pôle éco-mobilité de la Génétouze devrait prochainement voir le jour**

mercredi 23 avril 2008, par [lpe](#)

La Génétouze, petite commune du sud de la Charente-Maritime, a accueilli les 19 et 20 avril les premiers rendez-vous de la mobilité.

Cet évènement, consécutif au projet du Conseil Général de la Charente-Maritime d'y implanter un **pôle autour de la mobilité durable et de la sécurité routière** a accueilli un public nombreux (particuliers, entreprises...) venu découvrir les nombreux véhicules à l'essai (Segway, véhicules hybrides et électriques, vélos à assistance électrique...) mis à la disposition par les entreprises présentes. Les deux jours, ponctués de conférences-débats, ont été marqués notamment par la présence de l'ancien pilote automobile Jean-Pierre BELTOISE.

Pour lire la suite de l'article, [cliquez ici](#)